



まど

令和5年度(2023年度)

学校だより学年度末号 No.16

西宮市立瓦木小学校



今、瓦木小学校は長寿命化工事（令和6年3月～令和8年3月）のため、校舎には足場が組まれ、「いよいよ本格的に工事が始まるぞ」といった様子になっています。一方で校庭のさくらんぼや白木蓮がきれいな花を咲かせ、桜のつぼみも大きくなり、開花が待ち望まれるところです。正門近くの花壇には、菜の花やチューリップをはじめ、園芸ボランティアの皆さんの愛情がたっぷり注がれた花々も花壇を彩っています。



去る3月21日、第114回卒業式を挙行し、68名の卒業生が巣立ちました。式の前週は、インフルエンザ流行の影響を受け、学年閉鎖の措置をとりました。また、前日は春の嵐と呼べるほどの荒天でした。そのような中、さまざまな心配はあったものの式には6年生全員が参加できました。小学校生活最後、友と過ごせる大切な時間が少なくなってしまうことは残念でしたが、当日はこれまでと変わらない元気な「輝く瓦木っ子」の姿がありました。式辞でも述べましたが、季節外れの雪でうっすらと雪化粧をした六甲の山並みが、穏やかな朝日に照らされる姿は、卒業生の門出を祝っているようにも感じられました。今年度は、来賓の皆様にも参列いただき、参列者の人数制限もなくしての実施となりました。



振り返れば3年生の春からの3年間は、これまでのあたり前があたり前ではない生活を強いられたものとなってしまいました。マスクの着用をはじめ、蜜を避けるための友だちとの距離やグループでの様々な活動。給食時間の黙食など、「できないこと」「してはいけないこと」だらけの日々でした。学校行事の持ち方にも大きく影響し、家庭や地域のみなさんに子どもたちの様子を見ていただく機会も減ってしまいました。さらに、全学年が一堂に会して集まる場面や活動も減ってしまいました。しかし、そのような状況の中でも卒業生は下級生のことを思いやり、優しく接してくれました。そして、自分や仲間を大切にしながらさまざまな「学び」に対してしっかりと向き合ってきました。けっして投げやりにならず、まじめに取り組む姿勢は素晴らしかったです。この3年間で感じたこと、学んだこと、頑張ってきたことはこれからの中学校生活でもきっと大きな糧になることでしょう。



5年生は6年生の卒業を機に6年生からバトンを引き継ぎます。今年度は式にも参加し、6年生の真剣な様子を肌で感じ、合唱を心で受け止め、力強く素晴らしいメッセージを受け取ることができました。そして、6年生からのバトンを受け取り、お祝いの言葉とともにこれからの決意をしっかりと卒業生に伝えました。5年生は、最高学年としての目標を立てて新学年をスタートしてくれることとしますので、その活躍を期待したいと思います。

本年も保護者、地域の方々のご理解・ご支援により、充実した学校運営を進めることができました。心より感謝申し上げます。本校教育活動をさらに発展推進するため、教職員一同一層努めていく所存です。新年度も引き続き、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

校長 野中 誠二



4月の行事予定

- 5日(金) 新6年登校日 9:00~
9日(火) 始業式 着任式 入学式準備
10日(水) 入学式
11日(木) 校外児童会
12日(金) 2~6年給食開始
15日(月) 離任式
16日(火) 1年生を迎える会
17日(水) 1年給食開始 参観・学級懇談会(高学年)
※5年生は参観終了後、なかよし教室で学年懇談・自然学校説明会を行います。
18日(木) 参観・学級懇談会(低学年・1年は懇談のみ)
19日(金) 学級懇談会(特別支援学級) 内科健診
22日(月) 委員会活動
23日(火) 代表者委員会
25日(木) ~5月2日 家庭訪問(13:30下校) 心臓検診 9:30~

※諸事情により予定が変更になることもあります。変更になった場合は学年だより等でお知らせします。また、新年度にあらためて学校だより・学年だよりで予定をお伝えします。

1学期の始業式について

令和6年度から1学期のスタートが(始業式)4月9日になります。

春休み中の校庭開放

校庭は下記の時間帯に開放しています。

開放時間:午前10時 ~ 午後4時30分(平日)

※長寿命化工事のため、通路やグラウンドが狭くなっています。
休業中も工事車両等が入りしますので、来校時にはくれぐれも周囲の様子にご注意ください。

